



La famille **ALTMANN** vivait 1 rue Gabriel Husson à Romainville où le père était tailleur. Toute la famille a été déportée par le convoi n° 40 du 4 novembre 1942 à une exception. Sur cette photo prise à l'Exposition Universelle de 1937, de gauche à droite : **Joseph**, 14 ans, né à Elberfeld ; la maman, **Dina**, née en 1902 à Elberfeld, le petit **Jacques**, 7ans, né à Nancy qui est entre sa mère et son père, **Zucher**, né en 1900 à Sieradz ; puis, **Salomon**, 8 ans, né à Nancy. Derrière, à la droite du père, **Adolf** (dit Jacques), 15 ans, né à Elberfeld et déporté par le convoi n° 29 du 7 septembre 1942 et à côté de lui, **Mendel** (Max), né en 1919 à Suvedt. Seul, Jacques a survécu. Depuis la Libération, il est un ardent militant de la mémoire, porte-drapeau de l'Amicale d'Auschwitz et de l'Union des Déportés Juifs de France.

The **ALTMANN** family lived in Romainville at 1 Rue Gabriel Husson, where the father, Zucher, worked as a tailor. In this photo, which was taken at the Universal Exhibit of 1937 are from left to right : **Joseph**, age 14, born in Elberfeld ; the mother, **Dina**, born in 1902 in Elberfeld ; little **Jacques**, age 7, born in Nancy in 1935 ; the father, **Zucher**, born in 1900 in Sieradz and **Salomon**, age 8, born in Nancy. **Mendel** (Max), age 22, born in 1919 in Sieradz ; **Adolf** (Jacques), age 15, born in Elberfeld. The entire Altmann family, except Adolf, was deported on **convoy 40**, November 4, 1942. Adolf was deported on **convoy 29**, September 7, 1942. He is an ardent activist of memory. Adolf, who was deported on **convoy 68**, survived. After the Liberation of France, he became a passionate advocate for keeping the memory of the Holocaust alive. He was the banner bearer of the Auschwitz Association and of the Association of the Jewish Deported from France.